

## 自己記録更新に挑戦！ 国見小学校 校内陸上記録会

国見小学校校内陸上記録会が9月15日に行われ、国見小学校の5・6年生の児童91人が参加しました。今年度は、酷暑の影響による練習時間短縮のため、実施種目を縮小。100メートル走とリレーに全員が出席し、日頃の練習の成果を発揮しました。応援に駆け付けた保護者や、他学年の児童たちからも熱い声援が送られるなど、勝敗に関係なく、参加者全員がひとつとなつて競技に臨む姿が見られました。



自己記録の更新を目指しました

## 全国大会での健闘誓う 国見町文化・スポーツ活動等激励金交付

第31回全国ソフトバレー・シルバーフェスティバル in 弘前に、福島県代表として出場する服部利彦さんへ9月24日、引地真町長から激励金が手渡されました。

服部さんは町スポーツ推進員を10年務められ、町のスポーツ振興に尽力されています。また、ご自身も町体協加盟の団体に所属するだけでなく、梁川のソフトバレーボールチームにも所属するなど、精力的にスポーツ活動に取り組まれています。



激励金を受け取った服部利彦さん

## がんばる子どもたちを応援 国見町青少年育成町民会議奨励金交付

全国大会などに出場した生徒に奨励金を交付しました。(出場した大会は主なものを記載)

【令和5年度全国高等学校総合体育大会ソフトテニス競技】

鈴木拓磨 (高3)

【令和5年度全国高等学校総合体育大会陸上競技大会】

中野悠翔 (高3)

※円盤投・砲丸投の2種目での出場



奨励金を受け取った鈴木拓磨さん(左)と中野悠翔さん(右)

## 商工会青年部が県北地区で優勝 商工会親善球技大会県北地区大会

令和5年度商工会親善球技大会県北地区大会で優勝した、国見町商工会青年部(齋藤良也会長)が9月27日、国見町役場を訪れ、引地真町長へ優勝報告をしました。

今年度の球技大会は、9月2日に県北浄化センターアクアクリンあぶくま徳江グラウンドで開催。全6チームが参加し、ソフトボール競技が行われました。商工会青年部チームは、昨年度最下位の雪辱を果たし、見事に優勝を掴み取りました。



優勝を報告した国見町商工会青年部の皆さん



激励金を手渡す野村義悦さん(右)

## 国見町チームの健闘を願って 町ソフトボール選抜チームに寄付

町村對抗福島県ソフトボール大会に役立ててほしいと、野村義悦さんが8月30日に町教育委員会を訪れ、町チーム代表の佐藤洋一さんに激励金と公式球を手渡しました。

野村さんは「昨年の悔しさをばねにして、今年も町民の皆さんの期待に応えられるよう、優勝を目指して頑張ってください」と激励。佐藤代表は「チームのため、大切にに使わせていただきます。昨年以上の結果を目指して頑張ります」と述べました。



備蓄食カレーを味わう子どもたち(くにみ幼稚園)

## 防災の日に「おいしい」備蓄食 子どもたちが備蓄食のカレーを味わう

防災の日の9月1日、防災の日給食として町内の幼稚園と小・中学校で被災時用の「備蓄食カレー」、保存がきく乾物を使用した「海藻サラダ」や「冷凍リンゴ」などが提供されました。

パックに入った備蓄食カレーは温めずに食べることができ、保存期間は5年。今回は温かい状態で提供され、子どもたちは「備蓄食とは思えないほどおいしい」と笑顔を見せながらカレーを味わい、防災に対する意識を高めました。



多くの購入者が訪れた国見町の販売ブース

## 国見の旬を味わって くにみ物産展を東京都歌舞伎座で開催

令和5年度農産物PR事業「くにみ物産展」が9月8日から10日までの3日間、東京都の歌舞伎座で開催され、多くの来場者で賑わいました。町内産の桃やぶどうを中心とした果物、ジュースやジャム、お菓子などの6次化商品を販売しました。

果樹生産者や6次化商品の開発者6人が、消費者へ国見町の特産品の安全性や魅力を直接説明することで、風評被害の払拭と町産農産物のPRを図りました。

## 長年の活動をたたえて 食生活改善推進連絡協議会長表彰を受賞

福島県食生活改善推進連絡協議会長表彰の伝達が9月12日に国見町役場で行われ、国見町食生活改善推進員の村木陽子さんへ表彰状の伝達が行われました。

村木さんは平成24年から、同推進員として活躍。地域の食生活改善や食育推進に努めています。特に、くにみ幼稚園の園児を対象に食育教室を毎月開催するなど、子どもたちの食育推進の向上にも大きく貢献されています。



引地真町長(左)から表彰状を受け取る村木陽子さん(右)